

multi city


VILLE DE
LUXEMBOURG
www.vdl.lu

City

MAGAZINE OFFICIEL DE LA VILLE DE LUXEMBOURG

JUILLET / AOÛT 2019

ÉVÈNEMENT **24 heures à la Schueberfouer**
SERVICE AUTOBUS **À votre service**
PATRIMOINE **La ville et ses secrets**

city.vdl.lu

INAUGURATION

Le presbytère rénové

The renovated rectory



FR Le presbytère Saint-Michel, adossé à l'église du même nom, a rouvert ses portes le jeudi 23 mai après trois ans de travaux de rénovation. Construit en 1888, le bâtiment est la propriété de la Ville de Luxembourg et est utilisé comme centre sociétair. La Chorale Saint-Michel et la Confrérie Saint-Michel se partagent les locaux du rez-de-chaussée et le Comité Alstad, les Amis des musées d'art et d'histoire et le Cercle artistique de Luxembourg ceux du premier étage. L'étage supérieur sert de lieu de stockage.

EN The Saint-Michel rectory, which adjoins the church of the same name, reopened on Thursday 23 May after three years of renovation work. Built in 1888, the building is owned by the City of Luxembourg and is used as office space by various organisations. The Saint-Michel choir and the confraternity share the ground floor and the Alstad committee, the Amis des Musées d'Art et d'Histoire and the Cercle Artistique de Luxembourg the first floor. The upper storey serves as storage space.